

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Febrero—LOS HECHOS DE LOS APOSTOLES  
4 de Febrero, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
EL SACRIFICIO DE LOS APOSTOLES

Lectura Bíblica: Lucas 6:13-16; Mateo 4:18-24; Lucas 5:1-11

Propósito: Que conozcamos el precio que tuvieron que pagar los discípulos de Jesús que fueron llamados a ser Apóstoles.

VER. MEMORIA: Mateo 4:19, 20--<sup>19</sup>Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres. <sup>20</sup>Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron.”

Introducción:

Cada uno de los hombres que fueron llamados a ser Apóstoles tuvieron que pagar un gran precio por serlo. Muchos quisieran hacer cosas grandes para Dios pero no están dispuestos a pagar el precio que lleva. El precio por nuestra salvación ya fue pagado por nuestro Señor Jesucristo al morir en la cruz, pero el precio por servir y ser utilizado por Dios lo tenemos que llevar nosotros—Lucas 9:61, 62, (el “reino de Dios” está hablando de su ministerio terrenal y no del cielo). Veamos el precio que pagaron los Apóstoles para poder llegar a ser los cimientos de la iglesia, tener tanto poder de Dios como tuvieron y llegar a tener sus nombres en los cimientos del muro de los cielos. El precio que pagaron fue...

I. DEJAR SUS PARIENTES—Mateo 4:21, 22

Los Apóstoles fueron unos que estuvieron dispuestos a dejar a sus padres y familiares cercanos inmediatamente al ser llamados por Jesús. Jesús no espera que descuidemos nuestros compromisos, en especial los compromisos matrimoniales, para servirle, pues podemos ver que el Apóstol Pedro tuvo una esposa, pues tuvo suegra—Mateo 8:14, 15. Si tu no estás dispuesto a dejar a tus familiares con el fin de obedecer a Dios, jamás serás usado en gran manera por Dios—Mateo 10:37, 38. Jesús nunca exigió que los Apóstoles dejaran ni descuidaran a sus esposas, pues estos muy bien pudieron haber estado con ellas, pues nunca se alejaron de más de 100 kilómetros de donde nació Jesús y su ministerio solo duró tres años.

II. DEJAR SUS POSESIONES—Lucas 18:28-30

Los discípulos de Jesús dejaron sus posesiones y trabajos por ser Apóstoles del Señor Jesucristo—Lucas 5:27, 28; Mateo 4:18-22. Si no estamos dispuestos a dejar nuestras carreras y aquello que nos proporciona ganancias materiales, nunca seremos usados grandemente por Dios. No todo el que sirve a Dios se quedará pobre (I Timoteo 6:17-19) pero todo aquel que desea ser usado por Dios tiene que amar a El más que al dinero (Mateo 6:24 y I Timoteo 6:10. El Apóstol Pablo también dejó todas sus posesiones y carrera por seguir a Cristo—Filipenses 3:7, 8.

III. SUS PROPIAS VIDAS—Lucas 14:26

Cada uno de los Apóstoles estuvieron dispuestos a dar sus vidas por el Señor Jesucristo (Mateo 26:35) y muchos de ellos sí murieron a manos de los impíos—Juan 21:18, 19. Si vas a ser usado grandemente por Dios, debes estar dispuesto a dar tu vida por el Señor. El diácono Esteban estuvo dispuesto a dar su vida por el Señor, al igual que muchos otros en la Biblia—Hechos 7:59 y Hebreos 11:35-40.

CONCLUSIÓN:

El dinero del mundo ni la fama del mundo trae las bendiciones que uno puede tener al servir a Dios. Cuando uno está dispuesto a pagar el precio necesario por servir al Señor, Dios nos da de vuelta mucho más de lo que hemos sacrificado—Marcos 10:29, 30. Deja lo que sea por servir a Dios y recibirás cien veces más de lo que dejaste. Nunca se pueda darle demasiado a Dios pues Dios siempre da de vuelta.

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Febrero—LOS HECHOS DE LOS APOSTOLES  
11 de Febrero, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
LA COMISION DE LOS APOSTOLES

Lectura Bíblica: Mateo 10:5-16; Lucas 10:1-9

Propósito: Que conozcamos aquello que Cristo quería que los discípulos y apóstoles hicieran por El.

VER. MEMORIA: Mateo 10:16—“He aquí, yo os envío como a ovejas en medio de lobos. Sed, pues, prudentes como serpientes y sencillos como palomas.”

Introducción:

Jesús escogió a doce hombres para que estuviesen con El y para que El los preparara para ser los primeros líderes de la iglesia que estableció. Estos hombres recibieron ciertos mandatos del Señor que fueron esenciales para cumplir los propósitos que El tenía al elegirlos. ¿Cuáles eran algunas de esos mandatos que El les dio mientras estuvieron con El?

I. IR A TODO EL PUEBLO JUDIO—Mateo 10:5, 6

Jesús vino, originalmente para alcanzar a los judíos (Juan 1:11) para que estos supieran que El había cumplido su promesa de enviar el Mesías (Daniel 9:24-26, Malaquías 3:1). Los discípulos fueron enviados para anunciar esto a todo con muchas pruebas y aún así los judíos no le creyeron.

II. SANAR ENFERMOS, RESUCITAR MUERTOS Y HECHAR FUERA DEMONIOS—Mateo 10:8

Jesús, para dar evidencia que estos hombres eran enviados por El, les dio poder para sanar enfermos, echar fuera demonios y aún resucitar muertos. Con estos poderes los hombres de Dios dieron evidencia que eran enviados por Jesús y que decían la verdad—Juan 10:37, 38.

III. NO BUSCAR GANANCIAS—Mateo 10:9, 10

Los discípulos y apóstoles de Cristo deberían estar tan enfocados en anunciar las buenas nuevas que no deberían acumular para sí tesoros. Ellos eran enviados por Jesús para concentrarse en dar el mensaje de Salvación a un mundo perdido y no deberían preocuparse por hacerse ricos sino solamente recibir lo necesario para seguir predicando—Mateo 19:9.

IV. HOSPEDARSE EN CASAS DE CREYENTES—Mateo 10:11-13

Los discípulos y apóstoles de Jesús eran instruidos a quedarse en casas de aquellos que eran dignos, o sea, los que creían y los que eran hospedadores. Estas personas, al hospedar a los siervos de Dios, recibían la paz y la bendición de Dios sobre sus hogares (Lucas 10:5-7). ¿Sería tu casa una casa considerada digna de recibir a los siervos de Dios y de tener la paz de Dios sobre ella?

V. DAR CRECIMIENTO A LA IGLESIA—Mateo 16:18

Jesús empezó la iglesia pero los Apóstoles eran los comisionados en ser parte del fundamento dándole estabilidad y crecimiento—Hechos 5:11-16 y Efesios 2:19-22. Estos fueron los primeros líderes de la iglesia

CONCLUSION:

Hay muchos hoy día que se hacen llamar apóstoles de Jesús cuando realmente no conocen la tarea de un Apóstol. Los Apóstoles fueron un grupo selecto de hombres escogidos con tareas específicas. Los que hoy día se hacen llamar apóstoles no son más que unos engañadores e ignorantes de lo que era un apóstol.

25 AÑOS PROCURANDO...  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
HECHOS DEL APOSTOL PEDRO

Lectura Bíblica: Hechos 2-5

Propósito: Que veamos los hechos de Pedro en la Bueno, Lo Malo y Lo Feo.

VER. MEMORIA: Hechos 3:6—“Mas Pedro dijo: No tengo plata ni oro, pero lo que tengo te doy; en el nombre de Jesucristo de Nazaret, levántate y anda.”

Introducción:

Pedro fue uno de los Apóstoles más usados por Dios a pesar de las inconsistencias que tenía. Pedro era un hombre muy parecido a cada uno de nosotros. Pedro fue un tremendo líder y eso le sirvió para ser una buena influencia y también una mala influencia. Hay mucho que podemos aprender de Pedro ya que El fue uno de los Apóstoles más transparentes que hubo. Veamos algunas cosas interesantes de Pedro...

LO BUENO

- I. Caminó sobre el agua—Mateo 14:25-31. Pedro fue el único de los hombres, fuera de Jesús, que jamás a caminado sobre el agua. Pedro fue un hombre que siempre estaba intentando cosas nuevas y tenía un deseo grande de hacer cosas maravillosas.
- II. Predicó y miles fueron salvos y bautizados—Hechos 2:14, 40, 41. Pedro fue usado por el Señor para abrir el evangelio al mundo luego de la resurrección de Cristo. Mateo 16:19—El tener las llaves era que él iba a ser el que abría el evangelio al mundo conocido.
- III. Se paró firme por el Señor—Hechos 4:13-20. Pedro fue perseguido mucho por predicar la Palabra de Dios y fue fiel a Dios a pesar de ser criticado, azotado y maltratado. ¿Estás tu dispuesto a pararte firme por el Señor, cueste lo que cueste?
- IV. Sanó a muchas personas aún con su sombra—Hechos 3:1-8 y 5:12-16. Pedro tuvo tanto poder de Dios sobre su persona que muchos fueron sanados y algunos fueron sanados solo con su sombra..

LO MALO

- I. Se interpuso a la voluntad de Dios—Mateo 16:21-23. Pedro, viendo lo hermoso que era el andar con Jesús, no quiso pensar en el día que esto terminara, así que, trató de convencer a Jesús que no se dejara crucificar. Nunca debes interponerte a la voluntad de Dios en tu vida ni en la vida de otros.
- II. Negó conocer a Jesús—Mateo 26:69-75. Pedro tuvo temor de tener que sufrir con Cristo y negó a Jesús para evitar esto. No niegues a Jesús. Se fiel.
- III. Se Jactó de su fidelidad—Mateo 26:31-35. Nadie debe confiar en su propia carne ni debe llenarse de orgullo por sus logros—Proverbios 16:18.

LO FEO

- I. Tuvo Dudas—Mateo 14:29-31. Pedro, al ver el fuerte viento, quitó su mirada de Jesús y tuvo dudas de que Jesús podría mantenerle sobre el agua. Jesús puede con cualquier problema que venga a nuestras vidas.
- II. Se Fue de Pesca—Juan 21:1-3. Pedro, siendo que era un líder, se desanimó y se fue de pesca, arrastrando consigo a los otros apóstoles. Tenga cuidado de no arrastrar a otros contigo si eres tentado a pecar.
- III. Complació a los hombres--Gálatas 2:11-14. Pedro, por su preocupación de quedar bien con otros dejó de ser fiel a la verdad y empezó a practicar la falsa doctrina para no enojar a otros. Si vives por agradar a los hombres no agradarás a Dios—Gal. 1:10.

CONCLUSION:

Busca lo bueno y aléjate de lo mal y lo feo. Dios quiere que aprendamos de otros lo bueno lo malo y lo feo.

Lecciones del 2018  
Iglesia Bautista Bíblica de David  
Mes de Febrero—LOS HECHOS DE LOS APOSTOLES  
25 de Febrero, 2018

25 AÑOS PROCURANDO...  
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018  
HECHOS DEL APOSTOL PABLO

Lectura Bíblica: Hechos 7:57-60; 9

Propósito: Que conozcamos la vida de Pablo y como Dios pudo usar a un hombre que merecía más que cualquier otro el castigo eterno de Dios.

VER. MEMORIA: I Corintios 15:9—“Porque yo soy el más pequeño de los apóstoles, que no soy digno de ser llamado apóstol, porque perseguí a la iglesia de Dios.”

Introducción:

Pablo, que fue conocido por el nombre de Saulo antes de ser salvo, fue uno de los hombres más crueles que ha habido. El fue el responsable de la muerte de Esteban (Hechos 7:57-60) y fue también responsable del encarcelamiento y muerte de muchos otros cristianos (Hechos 9:1, 2; 26:9-11). A pesar de todo lo malo que este hombre hizo, Dios tenía un plan divino para él (Gálatas 1:13-15) y lo usó en gran manera. En esta lección veamos en qué formas Dios usó a Saulo que luego fue llamado Pablo (Hechos 13:9)...

I. APOSTOL—I Corintios 15:9

Pablo, fue llamado Apóstol por nuestro Señor y se refirió a sí mismo como uno en nueve de las epístolas que escribió—Ejemplo: Romanos 1:1. El mismo comprobó que era un apóstol por las evidencias que presentaba, que eran los requisitos de un apóstol, porque algunos intentaron cuestionar su apostolado—I Corintios 9:1-3 y II Corintios 12:11, 12. Si Dios pudo tomar a un hombre que fue tan malo y convertirlo en uno de Sus apóstoles, ¿qué no podría hacer con tu vida si simplemente fueras salvo, humilde y obediente?

II. MISIONERO—Hechos 13:1-5

Pablo fue uno que fue llamado y enviado por Dios y la iglesia en Jerusalén para ir a predicar la Palabra de Dios y empezar iglesias por todo el mundo conocido. Un hombre que antes andaba viajando para encarcelar a cristianos ahora va para iniciar iglesias y convertir gente al cristianismo. Dios puede transformar la vida de cualquier persona, no importa lo mundano que sea. Pablo empezó iglesias en cada uno de sus viajes misioneros que hizo (tres en total—vea los mapas que tienen en sus Biblias). Luego escribió epístolas a estas iglesias como: Romanos 1:7; I Cor. 1:2; II Cor. 1:1; Gal. 1:2; Ef. 1:1; Fil. 1:1; Col. 1:2; I y II Tes. 1:1.

III. PREDICADOR—Romanos 15:18-20

Pablo fue llamado por Dios a predicar el evangelio (Hechos 9:13-20) y él fue obediente a ese llamado predicando la palabra de Dios por donde quiera que fuera—Romanos 15:18-20. Un hombre que en un tiempo odiaba el evangelio llegó a ser un predicador del evangelio. Dios puede transformar la vida de cualquier persona y convertirlo en una persona que predica el evangelio a muchas personas. Nunca tengas dudas de lo que Dios puede hacer—Efesios 3:1-11.

CONCLUSIÓN:

Nuestro Dios puede hacer grandes milagros en las vidas de los hombres. Los que nosotros creemos que están destinados para el infierno pueden ser usados por Dios en algún momento para llegar a ser grandes siervos del Señor. Nunca dudes de lo que Dios puede hacer con la vida de una persona, por muy perdida que sea.